

EN EL ESTADIO RAMON DE CARRANZA

REAL MADRID, 4; C. F. BARCELONA, 3

Por la mínima y en partido de grandes emociones, por la abundancia de goles, el Madrid se adjudicó por segunda vez el valioso y monumental Trofeo :: El Barcelona, que jugó sin la menor suerte, mereció al menos el empate con el cual terminó el primer tiempo

Czibor abrió el marcador y luego marcaron por los azulgrana, Villaverde y Evaristo :: Por el Madrid, lograron los tantos, Gentó, Puskas (2) y Di Stefano :: Mayor dominio barcelonista y mejor juego a la contra de los madridistas :: Kocsis se retiró lesionado en el primer tiempo y fué sustituido por Martínez :: En la segunda mitad, Ribelles reemplazó a Czibor y Herrera a Canario

Cádiz, 30. — (Crónica telefónica de nuestro enviado especial FRANCISCO SUBIRAN.)

Esta noche quedó liquidado el V Trofeo Ramón de Carranza con toda pompa y brillantez, manteniéndose el Real Madrid el título del mismo que se adjudicó el pasado año en su cuarta edición.

El bonito y amplio estadio gaditano ofreció un llenazo impresionante con sus gradas atestadas en los que no cabía ni un alfiler. Hubo que habilitar sillas tras las porterías y ni aun así se pudo satisfacer la demanda de entradas y localidades.

Expectación enorme, empaticaciones nerviosas mientras la Banda de Infantería de Marina, desfilaba por el terreno de juego interpretando aires marchas militares.

Al aparecer en el palco presidencial el alcalde de la ciudad, el señor Marqués de Villapesada, estalló una gran ovación que se reprodujo varias veces al saludar el ilustre alcaide gaditano.

Los equipos fueron también largamente aplaudidos cuando hicieron su aparición en el terreno de juego, ambos por un igual. Y por fin se puso el balón en juego.

Nadie se aporrecó, hubo mucha emoción, pero la calidad del juego ya fué otro cantar.

TODAVIA NO ESTA A PUNTO EL BARCELONA Y EL MADRID El Barcelona, a la larga nos dejó el gusto en el paladar insustituible de que se había reservado un poco más de la cuenta pensando en Sofía.

Ramallets, en la meta tuvo cosas muy buenas y otras ya no tanto. La defensa catalana acusó muchísima dureza. Y si hubiera jugado con más deseos de exhibir clase que no brusquedades, hubiera lucido mucho más y tal vez dos de los tantos madridistas no hubieran subido al marcador.

Lo mejor del cuadro azulgrana fué su línea media, Gensana - Segarra, que en todo momento estuvieron muy seguros, sirviendo al ataque y rezagándose con soltura en los momentos de peligro, que dicho sea de paso, no fueron muchos.

En lo que afecta a la línea de ataque lo mejor a nuestro entender fué la actuación de Evaristo, Kocsis y Czibor. Luego entró en turno de méritos Villaverde. Y en lo que se refiere a Suárez sin meterse dentro del área y dando más que nadie la impresión de que se reservaba y no se empleaba a fondo.

El Real Madrid fué menos equipo, es decir, por conjunto, que el Barcelona. Vióse a la larga, mayormente dominado y su defensa fué el punto fijo de veras del cuadro blanco. Domínguez, en la meta cumplió, con mucha suerte, pero cumplió. Y en lo que se refiere a Ruiz y Zárraga, jugaron un buen partido, especialmente el primero.

Ahora bien, la delantera madridista no nos gustó lo más mínimo. Los célebres Canario y Didí que jugaron formando el ala derecha del ataque no nos convencieron lo más mínimo; el punto fuerte fué Di Stefano dirigiendo la línea y Puskas y Gentó, al ala peligrósima, pero casi frenada por la dureza y la colocación bastante aceptable de las defensas catalanas.

En una palabra que ni el Barcelona por los motivos que sean de la Copa de Europa perfectamente, no nos convenció ni demostró estar a punto, ni el Real Madrid, tampoco por después de toda la cosecha de fenómenos americanos que ha efectuado en estos últimos tiempos. Insistamos una vez más y digamos que por las trazas ni Canario ni Didí, dieron impresión de una clase excepcional.

Y por lo que se refiere a una falta máxima en el área del Madrid, fueron unas manos bastante claras de la defensa, creemos que fué Pachín, que fueron pasadas por alto.

PERO EN SUMA el arbitraje del Ibeja, fué justo porque si tuvo errores los repartió equitativamente. Y terminó con todos los honores.

Tres minutos después reanimado el Madrid, hubo una combinación final entre él y Di Stefano con tiro de Rodri, despertando a Ramallets, pues el balón entró por el lado contrario donde él lo esperaba. Con 2 a 1 a favor del Real Madrid y una ovación de gala, inclinándose el público decididamente a su favor.

Tres minutos después reanimado el Madrid, hubo una combinación final entre él y Di Stefano con tiro de Rodri, despertando a Ramallets, pues el balón entró por el lado contrario donde él lo esperaba. Con 2 a 1 a favor del Real Madrid y una ovación de gala, inclinándose el público decididamente a su favor.

Y a renglón seguido Evaristo cerró el marcador, después de lanzar Villaverde un saque de esquina contra el portal madridista, con varios remates que fueron repelidos en extremos con mucha suerte por el Evaristo, después de haber rechazado el poste un tiro de Martínez, marcó el 4-3, llamado a ser definitivo.

Y no hubo más, sólo que faltando escasamente cuatro minutos Suárez en un magnífico tiro por alto perdió la mejor oportunidad que tuvo en esta fase final el Barcelona para hacerse con un empate y llegar a la prórroga.

Al final, a la salida del terreno de juego fué bastante difícil, vimos unos momentos al lesionado Kocsis, que se marchaba por su pie al autocar que le había de conducir a Sevilla y le preguntamos si era de importancia la cosa y nos dijo que no habían efectuado un reconocimiento a fondo, ni le habían enyesado, pero él tenía la impresión de que se había lesionado de bastante importancia y de que estaría bastante tiempo, sin actuar en los terrenos de juego.

Y esto es todo lo que hemos visto esta noche y lo escribimos a vuelapluma, porque de aquí a escasos minutos, tendremos que salir para Sevilla, donde pernoctaremos, ya que mañana el Barcelona a primera hora saldrá en avión en vuelo directo hacia el Prat y nosotros a continuación.

pero duro del exterior madridista que tropezó levemente en el pie de Rodri, despertando a Ramallets, pues el balón entró por el lado contrario donde él lo esperaba. Con 2 a 1 a favor del Real Madrid y una ovación de gala, inclinándose el público decididamente a su favor.

Tres minutos después reanimado el Madrid, hubo una combinación final entre él y Di Stefano con tiro de Rodri, despertando a Ramallets, pues el balón entró por el lado contrario donde él lo esperaba. Con 2 a 1 a favor del Real Madrid y una ovación de gala, inclinándose el público decididamente a su favor.

Y a renglón seguido Evaristo cerró el marcador, después de lanzar Villaverde un saque de esquina contra el portal madridista, con varios remates que fueron repelidos en extremos con mucha suerte por el Evaristo, después de haber rechazado el poste un tiro de Martínez, marcó el 4-3, llamado a ser definitivo.

Y no hubo más, sólo que faltando escasamente cuatro minutos Suárez en un magnífico tiro por alto perdió la mejor oportunidad que tuvo en esta fase final el Barcelona para hacerse con un empate y llegar a la prórroga.

Al final, a la salida del terreno de juego fué bastante difícil, vimos unos momentos al lesionado Kocsis, que se marchaba por su pie al autocar que le había de conducir a Sevilla y le preguntamos si era de importancia la cosa y nos dijo que no habían efectuado un reconocimiento a fondo, ni le habían enyesado, pero él tenía la impresión de que se había lesionado de bastante importancia y de que estaría bastante tiempo, sin actuar en los terrenos de juego.

Y esto es todo lo que hemos visto esta noche y lo escribimos a vuelapluma, porque de aquí a escasos minutos, tendremos que salir para Sevilla, donde pernoctaremos, ya que mañana el Barcelona a primera hora saldrá en avión en vuelo directo hacia el Prat y nosotros a continuación.

Y esto es todo lo que hemos visto esta noche y lo escribimos a vuelapluma, porque de aquí a escasos minutos, tendremos que salir para Sevilla, donde pernoctaremos, ya que mañana el Barcelona a primera hora saldrá en avión en vuelo directo hacia el Prat y nosotros a continuación.

Y esto es todo lo que hemos visto esta noche y lo escribimos a vuelapluma, porque de aquí a escasos minutos, tendremos que salir para Sevilla, donde pernoctaremos, ya que mañana el Barcelona a primera hora saldrá en avión en vuelo directo hacia el Prat y nosotros a continuación.

Real Daring, 2-R. C. D. Español, 1

Pese a su superioridad técnica, el Español sucumbió ante la rapidez de los belgas

Bruselas, 30. — (Crónica especial por teléfono para EL MUNDO DEPORTIVO.) Mas de quince mil personas asistieron al encuentro entre el equipo representativo de la capital y el R. C. D. Español de Barcelona. El Forman los equipos: Daring: — Gooens; Devin, Senderman, Saey; Vankerkerke, Deck; Verilinde, Londfils, Borremans, Maxumba y Mayson. Español: Vicens; Muñoz, Bartolli, Dauder; Recamán, Gámez; Camps, Sastre, Indio, Coll y Braga. En el segundo periodo, Sastre ha sido sustituido por Aguirre y éste a su vez por Ribera, Camps lo hace con Coll y éste ocupa el puesto de Camps.

EL PARTIDO Ma discursivo bajo tónicas diametralmente distintas. Mientras el Español, con una técnica muy superior a sus oponentes dominaban la zona, daban, no obstante, la sensación de que podían ser vulnerados por las infiltraciones y rápidos desplazamientos de sus rivales que los superaban en movilidad y preparación física. El Español demostró ser un conjunto de inicios de temporada. Con un equipo diseñado que puede resultar una nivel muy superior al presentado esta tarde y con factor esencial que los españoles dominaron.

LOS GOLES A las veinte minutos, Maxumba, en jugada individual, Caloré se presentó ante el Bore, quien consigue el segundo tanto, de cara a la portería.

EN LA CRUZ ALTA Sabadell, 1 - Mallorca, 0 En el encuentro amistoso de homenaje a Antonell, venció mercedemente el once vallesano al cuadro isleño carente de profundidad y excelente defensas

Una jornada histórica la de ayer, histórica para la vida de ese hombre todo fidelidad, entusiasmo, laboriosidad y perfecto caballero que es Ramón Antonell, el veterano cuidador y masajista del equipo vallesano, que ha tenido ocasión de comprobar las múltiples simpatías que se siente hacia él, en esta fecha que se le ha dedicado como sincero y merecidísimo homenaje. Un homenaje que nos parece magnífico, y digno de un club de la categoría y solera del vallesano, que ha querido así agradecerle a quien no ha regateado sacrificio ni esfuerzo alguno a favor de sus colores.

La modesta persona de Ramón Antonell, se conmovió ayer en forma evidente ante tal multitud de agasajos y regalos recibidos, ya que mañana el Barcelona a primera hora saldrá en avión en vuelo directo hacia el Prat y nosotros a continuación.

CITA DE VETERANOS Como digno preliminar de una jornada magnífica, actuaron en primer lugar las Agrupaciones de Veteranos de Barcelona y Sabadell, que nos brindaron situaciones espléndidas, con un fútbol de ayer, de muchos años, que quieren presagiar. Todos acudieron a la cita, una cita que se hizo sin convocatoria, y nació de lo espiritual, como compete a caballeros del deporte que saben que ya no volverán a jugar otra vez en el campo, pero en el campo del club de Pueblo Nuevo, el próximo domingo.

Buena la victoria del Badalona ante el Condal, así como el triunfo del Hospital, en su campo, ante el Figueras. Empatado el San Martín en San Andrés, lo que no deja de tener su mérito. Por la mínima diferencia venció una selección del Español en Granollers, con motivo de la Fiesta Mayor y otro equipo españolista, el de aficionados, venció igualmente por margen mínimo en Centelles. El Europa ganó con desahogo en su campo a un discreto conjunto del Sabadell, que por tener al propio tiempo que jugar en la Cruz Alta contra el Mallorca no pudo desplazarse a todas sus figuras. Ganó el Artiguense en Santa Otona de Gramanet por mínimo margen en un encuentro altamente interesante.

El Fabra Coats, formó dos equipos uno se desplazó a Igualada, donde empató a un tanto y el otro, en sesión matinal, venció en su campo al Horta. Magnífica victoria del Olot frente al Manlleu, pues fué lograda por un amplio tres a cero. En Terragona se jugó un partido entre el Gimnástico y el Tortosa, que ha de tener su continuación el próximo domingo, para la disputa de un trofeo y con el primer tanteo que fué de seis a uno, parece que está decidido el trofeo. Un equipo del Tarragona venció en Rubí y el Villanovense ganó también a domicilio en Vilafranca del Panadés. — H. Sabadell: Carracedo (Ginesta); Roca, Dartzira, Irazoqui; Villar, Rovira; Castañón, Aloy, Lásala, Paré y San Miguel. Tablená jugaron Prensés y Gargallo. Mallorca: Zamora; Arqué, Bolado, Cobo; Boixet, Curricale; Guillaumón, Oviado, Martines, Rortza y Csók. El encuentro fué regular en cuanto a su aspecto técnico. En el primer tiempo dominó mayormente el Sabadell, brindándonos Zamora sendas y maravillosas intervenciones que habrían de ser decisivas si su clase innegable. También los restantes de la línea cumplieron, así como la defensa, pero no así su delantera, excesivamente premiosa, y por parte de Csók, con exceso de gestualización, en detrimento de la claridad de su juego. Como conjunto, el Mallorca nos pareció bueno de medios por atrás, y bastante remiso por delante, donde apenas se dispara con intención y dureza.

El Sabadell jugó un partido mediano: en el clásico de principios de temporada. Hubo solidez plena por las líneas de contención, con dos metas; Carracedo y Ginesta magníficos, bien los defensas, brillando Roca, Rovira y Villar se hartaron de jugar en el primer tiempo para decer hacia el final y en el delante, hubo de todo, como en la vida del Señor, pero el Sabadell apuntó esquema de equipo de fuste, lo que no tardaremos en comprobar. Se jugó a buen tren y el único tanto se marcó en el primer tiempo al lanzar Villar un saque libre, desviado por Cobo, que Lásala empujó a la red, sin que Zamora, que estuvo espléndido toda la tarde, lo pudiera evitar. Ocurrió a los diecisiete minutos de partido. Al terminar el mismo, Ramón Antonell recibió numerosísimos regalos; las dos copas que estuvieron en juego en los dos encuentros múltiples cálices, así como otra enseriadora ovación que en verdad estimamos muy merecida. Fué una rúbrica soberbia a una tarde de fútbol distraída y por completo dedica-

UN GRAN PARTIDO CON ABUNDANTES EMOCIONES

No nos podemos quejar en forma alguna del partido final jugado esta noche en el Estadio Carranza que ya es cosa tradicional y poco que inevitable en el calendario español de la temporada.

Ambos equipos jugaron con bastante dureza y en un principio fué el Real Madrid quien atacó con más decisión, pero el Barcelona sin perder los nervios, aguardando su momento esperó que las cosas se pusieran favorables para lanzarse a fondo.

Pero es indudable que en estos primeros compases el Barcelona se dejó dominar para ver de qué pie cojeaba su contrario, porque bien puede decirse que del Madrid de la pasada temporada al actual, ha cambiado lo suficiente como para estudiarlo.

Antes de que transcurrieran los veinte primeros minutos, el Barcelona ya había equilibrado la partida y atacaba con mucho más peligro que los madridistas, fué entonces espectacular y a continuación hubo cierta tendencia al nivel de juego, y ya las primeras durezas a cargo de ambas defensas preferentemente. Ninguno de los dos pudo imponerse y más bien el Barcelona daba la sensación de reservarse un poco, por lo cual en un descuido de la zaga barcelonista, el empate subió al marcador con un 1 a 1 que dejaba las cosas a punto de caramelo.

En este primer tiempo ya la delantera barcelonista más peligrosa acozó más, sacó cinco saques de esquina y el Madrid flaqueando en su línea de ataque, como línea, ya que no por individualidades que lucieron mucho, sólo lograba uno.

Huelga decir que en el descanso las cosas estaban plenas de emoción y como quiera que al reanudarse el juego el Barcelona salió decidido al ataque y dominó casi constantemente, más cabía esperar una victoria azulgrana que no la madridista.

Sin embargo hubo dos descuidos de la zaga azulgrana que fueron aprovechados por los delanteros e individualidades del Real Madrid, el marcador se puso primero 2-1, y a renglón seguido 3-1, lo cual daba la impresión de que el Madrid se había impuesto definitivamente y que se llevaría la copa sin grandes apuros.

Pero el Barcelona aun se esforzó y aunque no tuvo la menor suerte en sus remates a puerta, dejó el marcador 3-2. Luego, ya hubo cambios y no rodaron las cosas como en un principio y otro descuido barcelonista en sus líneas de atrás, dió el 4-2, pero finalmente Evaristo en un momento de inspiración y de acierto estableció el 4-3 definitivo.

UN ARBITRAJE CASI ACEPTABLE DEL BELGA GRANDAIN

Arbitró el colegiado belga Grandain. Nosotros casi estamos por calificar de buena su labor, pero éste tenía algunas sutilezas y dejó de señalar un par de penaltis. Uno de ellos a cargo de Ramallets cuando Gentó se había escapado solo, hacia su portal y en primera instancia Rodri lo zancadilleó, luego al reincorporarse y plantarse ante la meta, Ramallets sujetó en forma poco académica al peligroso exterior madridista.

Los equipos presentaron las siguientes alineaciones: Madrid: — Gállez; Fontana, Maldini, Zagatti; Liedholm, Ochetta; Beou, Gall, Altafini, Grilló y Danovata. Standard Royal Lieja: — Nikolai; Malant, Spront, Mathonet; Nezza, Thelin, Pliers, Vilra, Stanl, Bongva y Pesetti.

Desde los primeros momentos ya quedó a guisa de superioridad técnica del Milán sobre el Standard de Lieja, a pesar de lo cual, los belgas se defendieron bravamente y hasta los 30 minutos no encarraron su primer tanto en contra, marcado por Gall, en jugada individual, sorteando a la defensa y rematando por bajo a última hora. El tanto fué muy bonito y muy aplaudido. Cinco minutos más tarde, pesetti, ante un penal injusto, en medio de una enorme protesta y batalla de pañuelos, logró el segundo de los italianos y a partir de este momento el Standard se hundió y faltando un minuto para el descanso, a los 44, Altafini, recogiendo un pase adelantado, desbordó a la defensa y marcó con toda comodidad.

Como ya es de suponer, con este 5-0 el Milán no tuvo ya grandes aperturas goleadoras en la segunda parte y se dedicó más a defender la notable ventaja adquirida, que no a incrementar, por lo cual el Standard pudo nivelar el partido y en muchos momentos imponerse y dar la sensación de peligro, mantenido por el público que se puso de su parte, por ser quien llevaba las de perder. A los 77 minutos, una entrega de Fontana, a su guardameta, cuando éste incluía la salida, despijó por completo al portero italiano y el balón fué a las mallas pero el lado contrario donde Gállez esperaba el servicio.

Y a los 84 minutos, ya con todo decidido y a la defensiva cómoda del Milán, el Standard logró su segundo y último tanto, adelantado por la gran masa de público que, como hemos dicho, llenaba los graderíos. Lo logró Pesetti, a mediocampo y en forma muy espectacular y en este momento, con este 3-2 discreto, que en principio no parecía asequible a los belgas, terminó el partido.

Como ya hemos señalado y se puede advertir fácilmente, en la primera parte el dominio fué de claridad italiana, que con 3-0 pudo sentir mayor si hubiera insistido en sus deseos de lograr un resultado más goleador y en la segunda parte, la cosa ya se niveló.

Sólo queda por señalar que en la primera mitad el Milán jugó un partido de superioridad técnica innegable, en el cual destacó su defensa sin prisas, pero con mucho reposo, siendo los mejores Grilló, Danova y Altafini. Los medios muy consistentes, especialmente Liedholm, y el cuarto defensivo sin necesidad de emplearse a fondo. Los belgas jugaron, quizá, menos que ayer, pero es que los italianos los tomaron mejor las medidas y no se confiaron como se confió al Barcelona, con la ventaja del marcador. Lo mejor de los belgas, en la primera parte, fué su defensa y ya después del descanso el negro Bongva y el exterior izquierda dieron toda la vida jugando magníficamente. En estos momentos salimos a una de caballo, para ser testigos del último partido del Trofeo Carranza, la gran final entre el Barcelona y el Madrid, que no sabemos como terminará pero lo incierto que se presenta el choque clásico entre los dos grandes del fútbol español. Lo que sí sabemos es que no tendremos facilidades para regresar al hotel, porque aquello estará imposible.

El Milán se clasificó en tercer lugar venciendo al Standard de Lieja por 3-2

LA JORNADA AMISTOSA

Minima victoria del Sabadell frente al Mallorca :: El Osasuna empató en Manresa y el Murcia en Sans

- RESULTADOS DE AYER Sans - Murcia 2-3 Manresa - Osasuna 3-3 San Andrés - San Martín 5-0 Sabadell - Mallorca 1-1 Badalona - Condal 2-2 Girona - Español 2-3 Europa - Sabadell 3-1 Samboyano - Gavá 1-1 Iberia - Júpiter Hospital - Figueras 4-1 Fabra Coats - Horta 2-2 Riu - Terraza 3-1 Vilafranca - Villanueva Centelles - Español Gramanet - Artiguense Olot - Manlleu Igualada - Fabra Coats Gimnástico T. - Tortosa Almería - Granada 6-3

DIA DEL C. D. MARGARIT Por la mañana Tapiales - Palma 2-4 Ta mLas Corts - Cinco Copas 3-1 Por la tarde Pueblo Seco - Peña Olivella 7-0 Batlló - Margarit 1-0 Fué la de ayer, última jornada amistosa para los clubs de categoría regional, pues el próximo domingo iniciará el Campeonato y penúltima para los de categoría nacional, ya que la Liga no dará comienzo hasta el día 13 de septiembre.

En la Cruz Alta, el Sabadell venció por mínima al Mallorca, sacando finalmente esta diferencia en la doble confrontación que han tenido estos equipos, pues en la ida empataron.

El equipo del Tarragona venció en Rubí y el Villanovense ganó también a domicilio en Vilafranca del Panadés. — H. Sabadell: Carracedo (Ginesta); Roca, Dartzira, Irazoqui; Villar, Rovira; Castañón, Aloy, Lásala, Paré y San Miguel. Tablená jugaron Prensés y Gargallo. Mallorca: Zamora; Arqué, Bolado, Cobo; Boixet, Curricale; Guillaumón, Oviado, Martines, Rortza y Csók. El encuentro fué regular en cuanto a su aspecto técnico. En el primer tiempo dominó mayormente el Sabadell, brindándonos Zamora sendas y maravillosas intervenciones que habrían de ser decisivas si su clase innegable. También los restantes de la línea cumplieron, así como la defensa, pero no así su delantera, excesivamente premiosa, y por parte de Csók, con exceso de gestualización, en detrimento de la claridad de su juego. Como conjunto, el Mallorca nos pareció bueno de medios por atrás, y bastante remiso por delante, donde apenas se dispara con intención y dureza.

El Sabadell jugó un partido mediano: en el clásico de principios de temporada. Hubo solidez plena por las líneas de contención, con dos metas; Carracedo y Ginesta magníficos, bien los defensas, brillando Roca, Rovira y Villar se hartaron de jugar en el primer tiempo para decer hacia el final y en el delante, hubo de todo, como en la vida del Señor, pero el Sabadell apuntó esquema de equipo de fuste, lo que no tardaremos en comprobar. Se jugó a buen tren y el único tanto se marcó en el primer tiempo al lanzar Villar un saque libre, desviado por Cobo, que Lásala empujó a la red, sin que Zamora, que estuvo espléndido toda la tarde, lo pudiera evitar. Ocurrió a los diecisiete minutos de partido. Al terminar el mismo, Ramón Antonell recibió numerosísimos regalos; las dos copas que estuvieron en juego en los dos encuentros múltiples cálices, así como otra enseriadora ovación que en verdad estimamos muy merecida. Fué una rúbrica soberbia a una tarde de fútbol distraída y por completo dedica-

SABADELL, 1 - MALLORCA, 0

En el encuentro amistoso de homenaje a Antonell, venció mercedemente el once vallesano al cuadro isleño carente de profundidad y excelente defensas

Una jornada histórica la de ayer, histórica para la vida de ese hombre todo fidelidad, entusiasmo, laboriosidad y perfecto caballero que es Ramón Antonell, el veterano cuidador y masajista del equipo vallesano, que ha tenido ocasión de comprobar las múltiples simpatías que se siente hacia él, en esta fecha que se le ha dedicado como sincero y merecidísimo homenaje. Un homenaje que nos parece magnífico, y digno de un club de la categoría y solera del vallesano, que ha querido así agradecerle a quien no ha regateado sacrificio ni esfuerzo alguno a favor de sus colores.

La modesta persona de Ramón Antonell, se conmovió ayer en forma evidente ante tal multitud de agasajos y regalos recibidos, ya que mañana el Barcelona a primera hora saldrá en avión en vuelo directo hacia el Prat y nosotros a continuación.

CITA DE VETERANOS Como digno preliminar de una jornada magnífica, actuaron en primer lugar las Agrupaciones de Veteranos de Barcelona y Sabadell, que nos brindaron situaciones espléndidas, con un fútbol de ayer, de muchos años, que quieren presagiar. Todos acudieron a la cita, una cita que se hizo sin convocatoria, y nació de lo espiritual, como compete a caballeros del deporte que saben que ya no volverán a jugar otra vez en el campo, pero en el campo del club de Pueblo Nuevo, el próximo domingo.

Buena la victoria del Badalona ante el Condal, así como el triunfo del Hospital, en su campo, ante el Figueras. Empatado el San Martín en San Andrés, lo que no deja de tener su mérito. Por la mínima diferencia venció una selección del Español en Granollers, con motivo de la Fiesta Mayor y otro equipo españolista, el de aficionados, venció igualmente por margen mínimo en Centelles. El Europa ganó con desahogo en su campo a un discreto conjunto del Sabadell, que por tener al propio tiempo que jugar en la Cruz Alta contra el Mallorca no pudo desplazarse a todas sus figuras. Ganó el Artiguense en Santa Otona de Gramanet por mínimo margen en un encuentro altamente interesante.

El Fabra Coats, formó dos equipos uno se desplazó a Igualada, donde empató a un tanto y el otro, en sesión matinal, venció en su campo al Horta. Magnífica victoria del Olot frente al Manlleu, pues fué lograda por un amplio tres a cero. En Terragona se jugó un partido entre el Gimnástico y el Tortosa, que ha de tener su continuación el próximo domingo, para la disputa de un trofeo y con el primer tanteo que fué de seis a uno, parece que está decidido el trofeo. Un equipo del Tarragona venció en Rubí y el Villanovense ganó también a domicilio en Vilafranca del Panadés. — H. Sabadell: Carracedo (Ginesta); Roca, Dartzira, Irazoqui; Villar, Rovira; Castañón, Aloy, Lásala, Paré y San Miguel. Tablená jugaron Prensés y Gargallo. Mallorca: Zamora; Arqué, Bolado, Cobo; Boixet, Curricale; Guillaumón, Oviado, Martines, Rortza y Csók. El encuentro fué regular en cuanto a su aspecto técnico. En el primer tiempo dominó mayormente el Sabadell, brindándonos Zamora sendas y maravillosas intervenciones que habrían de ser decisivas si su clase innegable. También los restantes de la línea cumplieron, así como la defensa, pero no así su delantera, excesivamente premiosa, y por parte de Csók, con exceso de gestualización, en detrimento de la claridad de su juego. Como conjunto, el Mallorca nos pareció bueno de medios por atrás, y bastante remiso por delante, donde apenas se dispara con intención y dureza.

El Sabadell jugó un partido mediano: en el clásico de principios de temporada. Hubo solidez plena por las líneas de contención, con dos metas; Carracedo y Ginesta magníficos, bien los defensas, brillando Roca, Rovira y Villar se hartaron de jugar en el primer tiempo para decer hacia el final y en el delante, hubo de todo, como en la vida del Señor, pero el Sabadell apuntó esquema de equipo de fuste, lo que no tardaremos en comprobar. Se jugó a buen tren y el único tanto se marcó en el primer tiempo al lanzar Villar un saque libre, desviado por Cobo, que Lásala empujó a la red, sin que Zamora, que estuvo espléndido toda la tarde, lo pudiera evitar. Ocurrió a los diecisiete minutos de partido. Al terminar el mismo, Ramón Antonell recibió numerosísimos regalos; las dos copas que estuvieron en juego en los dos encuentros múltiples cálices, así como otra enseriadora ovación que en verdad estimamos muy merecida. Fué una rúbrica soberbia a una tarde de fútbol distraída y por completo dedica-

LAMPARAS FER
TODOS LOS TIPOS DE LAMPARAS PARA AUTOMOVIL Y MOTOCICLETA
GARANTIA ABSOLUTA. CALIDAD. ENFOQUE. PRECISION
LAMPARAS ASIMETRICAS TIPO FOCO EUROPEO UNIFICADO
F.E.R. se dedica exclusivamente a la fabricación de lámparas para Automóvil y Motocicleta por lo cual todos sus esfuerzos, experiencia y técnica se concentran en la construcción de estos especialistas.
COMPRER EN SU COMERCIO... NO CUESTE LA NOCHE.

EN LA CALLE GALILEO

U. D. SANS, 2 - R. MURCIA, 2

El resultado no refleja con exactitud el desarrollo del encuentro, con el cual salió perjudicado la U. D. de Sans que mereció una victoria mínima

Esta cuarta actuación del magnífico conjunto del Real Murcia ha sido la más difícil y muy poco fallida, solamente dos segundos, para que encara la primera derrota de su historia por tierras catalanas. José Gabarret, donante del trofeo uno de los mejores conjuntos de Tercera División, demostrando en este encuentro que en la categoría de fútbol superior no haría el ritual, una prueba de ello ha sido en esta soberbia actuación que pudo superarse alineando desde buen principio la formación que parece ya familiar, porque en el primer momento, el equipo local tuvo una feliz actuación, después del descanso la superó con creces.

De las cuatro actuaciones de los murcianos hemos seguido tres: Hospital, San Andrés y ésta, que ha sido la más difícil y muy poco fallida, solamente dos segundos, para que encara la primera derrota de su historia por tierras catalanas. José Gabarret, donante del trofeo uno de los mejores conjuntos de Tercera División, demostrando en este encuentro que en la categoría de fútbol superior no haría el ritual, una prueba de ello ha sido en esta soberbia actuación que pudo superarse alineando desde buen principio la formación que parece ya familiar, porque en el primer momento, el equipo local tuvo una feliz actuación, después del descanso la superó con creces.

Los murcianos nos han ofrecido una actuación completísima, en cuanto a juego y con la actuación de Tomás en la línea de vanguardia inquietó y dió muestras de la delantera de más peligrosidad. Mejoraron la victoria, aunque ésta fuera mínima, y se nos mostraron como uno de los favoritos en el próximo campeonato, esta actuación que aun se puede superar cuando el equipo está conjunto. Un empate logrado ante un equipo muy fuerte, en el que se debe tener presente en cuenta y si al Sans tiene la ocasión de poder lograr el ascenso a la categoría mencionada, ha demostrado bien claro que puede cooperar entre ellos y hacer un magnífico papel, los senses han sido los dñnos que no ha vencido el Murcia y como hemos dicho anteriormente merecería mejor premio, aunque haya ido a llenar sus botas al trofeo puesto en litigio, pero una victoria merecida y por un

RECORTE Y UTILICE ESTA ENTRADA!!
BALLETS ACROATICOS - SALTOS - SALTOS COMICOS
PISCINA DE MONTJUICH
Martes 1 Septiembre - noche a las 10-30
Encuentro Internacional de Natación Artística 1958
CLUB D.W. NIEMEN UIT DEN HAAG
HOLANDA
POCIEDAD ATLETICA BARCELONA
ESPAÑA
Para desplazarse a la piscina oflice el Fanticlar

ARGA
CALZADO PARA CABALLERO
IMAS DE MIL MODELOS!
Distinción
PRECIOS Y CALIDAD
PLAZA UNIVERSIDAD, 8
PASEO DE GRACIA, 42.
(ESQUINA A CONSEJO DE CIENTO)

EN DEPORTES PUIG
encontrará los mejores precios en materiales de CAMPING, mesas y sillas plegables.
ALQUILER DE ARTICULOS DE MONTAÑA Y PLAYA
BASOS NUEVOS, 20 TELEFONO 21-90-73

MOTO CUMBRE
La motocicleta que gasta menos y rinde más
M V "Agusta"
125 c.c.
Cuatro tiempos, cuatro velocidades, 2 litros y cuarto cada 100 kilómetros
21- Ptas. cada cien kms.
Para todo trabajo y cualquier carretera
VEALA EN
MOTO CUMBRE
Avenida Generalísimo, 314
Tel. 26 33 61 - BARCELONA
Deportes JONER
Mayor de Gracia, 115 - T. 28 37 34

MOTO CUMBRE
La motocicleta que gasta menos y rinde más
M V "Agusta"
125 c.c.
Cuatro tiempos, cuatro velocidades, 2 litros y cuarto cada 100 kilómetros
21- Ptas. cada cien kms.
Para todo trabajo y cualquier carretera
VEALA EN
MOTO CUMBRE
Avenida Generalísimo, 314
Tel. 26 33 61 - BARCELONA
Deportes JONER
Mayor de Gracia, 115 - T. 28 37 34

MOTO CUMBRE
La motocicleta que gasta menos y rinde más
M V "Agusta"
125 c.c.
Cuatro tiempos, cuatro velocidades, 2 litros y cuarto cada 100 kilómetros
21- Ptas. cada cien kms.
Para todo trabajo y cualquier carretera
VEALA EN
MOTO CUMBRE
Avenida Generalísimo, 314
Tel. 26 33 61 - BARCELONA
Deportes JONER
Mayor de Gracia, 115 - T. 28 37 34